

# Obersulm putzt sich raus!

## Flurputzaktion als Gemeinschaftsprojekt



Die Firma Geist stellte einen Container zur Abfuhr zur Verfügung. Am Ende der Aktion konnte dieser mit 10 Kubikmetern Müll gefüllt werden.



In Eschenau half auch Ortsvorsteherin Suse Diehl. An elf Sammelpunkten holten Bauhoffahrzeuge den gesammelten Müll ab.



Auch diese Schüler waren motiviert dabei und staunten darüber, was von Leuten einfach so weggeworfen wird.



Ein bisschen Spaß am Rande der Aktion musste sein: Ein weggeworfener Autoreifen wurde auch eingesammelt.



Organisatoren und Helfer: Mitarbeiter des Bauhofs und des Rathauses, Mitglieder des Eschenauer Männerclubs und eine Grundschulklasse.



Auch an der Affaltracher Grundschule luden fleissige Helfer den gesammelten Müll auf ein Bauhoffahrzeug. Herzlichen Dank an alle Freiwillige und Sponsoren!